KSN 通信 VOL.131

こんにちは。いつも弊社をご利用いただき、誠にありがとうございます。

1年に1度、堂々と嘘をついていい日とされているエイプリルフールですが、 実は起源に関しては全くの不明と言うことで、複数の国に諸説あるそうです。 日本に伝わったのは江戸時代と言われていて、当時は『不義理の日』と言われ ていました。義理を欠いていたこと(嘘をついていたこと、お金を借りて返し ていないこと)を手紙で詫びる日だったようで、今とは全く意味が違いました。



インターネットが普及してからは、Web サイトや SNS 上でも様々なジョークが公開されていますが、ユーモアのある誰も傷つけない「嘘」なら、笑って楽しめる日になりそうですね。

KSN ニュース

収集運搬車を新調しました

このたび、収集運搬用の3 t パッカー車を新調いたしました。収集運搬事業の拡大に伴い、業務体制の強化も図っております。

これからも、廃棄物の適正処理と 再生利用の促進に取り組み、常に安 全確認を怠らないように心がけて、 より一層お客様にご満足いただけ るご提案をお届けできるよう、鋭意 努力してまいります。





今回新調しました3tパッカー車。堺市内の廃棄物の収集に伺います。

環境ニュース

■ ごみ分別アプリ「さんあ~る」って?

「さんあ~る」は、ごみの出し方や収集日、分別方法などをスマートフォンやタブレット端末から簡単に確認することができるアプリです。主な機能として、「カレンダー」、「通知」、「分別帳」、「便利帳」などがあり、アプリをダウンロードして居住している自治体と地域を設定すると、各地域の家庭ごみに関するルールを確認することができます。昨今、全国の自治体でごみの分別や出し方を住民の方が手軽に調べられるスマホアプリの導入が増えており、大阪府でも、大阪市、堺市、豊中市、和泉市、東大阪市、枚方市でこちらのサービスが開始されています。



発行元:株式会社関西再資源ネットワーク

T592-8331

大阪府堺市西区築港新町4丁2番5

TEL:072-320-9001(代表)

FAX: 072-320-9004